
Los abogados quieren aunar esfuerzos
para adaptarse al avance tecnológico zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

La presidenta del 

Consejo General de 

la Abogacía Española, 

Victoria Ortega, recalca 

que la just icia «no se 

puede quedar atrás» zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA
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SALAM ANCA.zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA La presidenta del 

Consejo General de la Abogacía Es-

pañola, Victoria Ortega, pidió ayer 

un esfuerzo conjunto para «coger el 

paso al avance tecnológico», ya que 

la Administración de Justicia «no pue-

de quedarse atrás», aunque advirtió 

de que habrá que ver los límites de 

esas herramientas. 

Ortega impartió la conferencia 

inaugural del XX Congreso Ibero-

americano de Derecho e Informáti-

ca, con el título de 'Nuevas tecnolo-

gías y derecho: retos y oportunida-

des', que se celebra en el edificio FES 

del Campus Unamuno. 

En declaraciones a los periodistas, 

sostuvo que dado que la abogacía está 

«muy basada» en el tema del secre-

to profesional «no hay duda de que 

la tecnología puede influir». 

Desde su punto de vista, se hace 

necesario «ver los límites que tiene 

la utilización de las redes sociales y 

de determinadas herramientas que 

pueden afectar directamente a la pro-

pia intimidad». En todo caso, recla-

mó un esfuerzo para «coger el paso 

al avance tecnológico» entre todos 

porque la justicia no se puede «que-

dar atrás». 

Sobre la utilización de correos elec-

trónicos como pruebas, la presiden-

Victor ia Ortega pronunció la conferencia inaugural del congreso sobre Derecho e Informát ica. :: M. LAYA 

ta de la Abogacía explicó que se está 

en «un periodo de migración» hacia 

ese sistema, que, desde su punto de 

vista, «ofrece más seguridad en este 

ámbito». Además, consideró que lo 

están haciendo con «ilusión» en el 

ánimo de que protegen «la seguridad 

dentro de las comunicaciones». 

Ortega recalcó que el siguiente paso 

es el expediente digital, que ha esti-

mó «positivo» en el momento que se 

haya normalizado para la Adminis-

tración de Justicia y «sobre todo para 

la resolución de los conflictos». 

No obstante, reconoció que aho-

ra se está «en el peor momento» dado 

que en ese cambio «existen caren-

cias materiales y de formación», aun-

que se mostró convencida de que 

cuando se logre «va a ser muy posi-

tivo porque tanto para los profesio-

nales como funcionarios ahora están 

pasando un momento complicado». 

La presidenta prefirió no aventu-

rarse a dar un plazo para esa norma-

lización, pero confió que el «esfuer-

zo de todos» hará que se consiga sin 

que transcurra mucho tiempo. 

Asimismo, alertó de la relevancia 

de la interoperabilidad de todos los 

sistemas que existen en el territorio 

nacional con el objetivo de que «pue-

dan hablar entre ellos y todo pueda 

operar conjuntamente». 

Respecto a la adaptación de la le-

gislación a los cambios tecnológicos, 

la presidenta de la Abogacía opinó 

que siempre se va un poco por atrás 

pero que en otras materias sí ha avan-

zado y que los tribunales «han sido 

quienes han ido dando doctrina». 

El congreso será clausurado ma-

ñana por el juez de la Audiencia Na-

cional, Eloy Velasco, quien instru-

ye el caso de la operación Púnica. 
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